

St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft



Gindorf 1671 e.V. Pfarre Gustorf

Presse- information

Patronatsfest in Gindorf

Michael und Michaela Wicke regieren jetzt die Sebastianusschützen

Grevenbroich-Gindorf, den 22.01.2017

Traditionell feierte die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Gindorf am vergangenen Wochenende ihr Patronatsfest zu Ehren des heiligen Sebastian. Der Patronatstag begann mit einem gemeinsamen Gottesdienst im "Dom an der Erft". Hier hieß Brudermeister Robert Hoppe den neuen Präses der Bruderschaft, **Diakon Manfred Jansen** im Beisein von **Ehrenpräses Harrie de Zwart**, Bruderschaftsmitglied und **Salesianerpater Elmar Koch** sowie **Pfarrer Georg Breu** in seinem neuen Amt willkommen. Anschließend überreichte Hoppe dem neuen Bruderschaftspräses die von Diözesanpräses Stefan Ehrlich aus Köln unterzeichnete Ernennungsurkunde.

Der Festgottesdienst, musikalisch gestaltet durch den Musikzug des TV Orken, bildete den Übergang zum anschließenden Patronatsfest im voll besetzten Festzelt auf dem örtlichen Schützenplatz an der Gindorfer Wassermühle.

Stimmungsvolle Kulisse für die Verabschiedung der bislang amtierenden Majestäten Frank Glaser und Petra Breuer sowie für das neue Königspaar Michael und Michaela Wicke

Zunächst in Reimform, dann anschließend in bewegenden Worten bedankte sich Robert Hoppe als Brudermeister bei Frank Glaser und Petra Breuer. Das vergangene Schützenjahr mit seinen



**St.-Sebastianus-Schützen-
bruderschaft Gindorf e.V.
von 1671 Pfarre Gustorf**

Am Westrand 25
41517 Grevenbroich

www.bruderschaft-gindorf.de

Datum: 22.01.2017

Ihr Ansprechpartner:

Heinz Wilhelm Becker
41517 Grevenbroich-Gustorf
Telefon: 02181 45198
0160 90282002
eMail: h.willi.b@t-online.de

Höhepunkten noch einmal reflektierend, bescheinigte Hoppe dem scheidenden Königspaar großes Engagement und große Freude an der Ausübung des Königsamtes. Hoppe: „Wir haben unseren König mit ganz neuen und positiven Charaktereigenschaften kennen und schätzen gelernt. Wir hoffen sehr“, so Hoppe, "dass euch dieses Regierungsjahr mit all seinen Höhepunkten noch lange in guter Erinnerung bleibt“. Unter großem Applaus der zahlreich anwesenden Gäste nahm er anschließend die Insignien wieder in die Obhut der Bruderschaft.

Das neue Königspaar der Bruderschaft

Der Brudermeister stellte den Gästen, darunter auch Bürgermeisterstellvertreter Edmund Feuster, anschließend das Ehepaar Michael und Michaela Wicke als neues Königspaar aus den Reihen des örtlichen Tambourcorps "Erftklänge" vor. Unter großem Jubel erfolgte die Inthronisierung der beiden mit der Übergabe des historischen Königssilbers an das neue Regentenpaar durch Bruderschaftspräses Manfred Jansen. Das Ehepaar Wicke freut sich nach eigenem Bekunden sehr auf das vor ihnen liegende Regentschaftsjahr. Michael Wicke (50) arbeitet als Chemikant bei der Lackfabrik Atcoat in Düren und übernahm bereits im Jahr 2002 zum ersten Mal schützenkönigliche Amtspflichten in St.-Sebastianus-Bürgerschützenverein Neurath. Seit 2012 ist er Mitglied des Tambourcorps "Erftklänge", wechselte 2014 in den Aktivenstatus und ist zwischenzeitlich auch stellv. Vorsitzender der Musikergemeinschaft. Seit dem letzten Wochenende bekleidet Wicke darüber hinaus auch das stellv. Geschäftsführeramts in der Gindorfer Bruderschaft. Michaela Wicke, als künftige Königin der Bruderschaft, arbeitet als Rechtsanwaltsfachangestellte in Mönchengladbach. Die künftige Königin ist bereits seit 1998 aktive Flötistin im Tambourcorps "Erftklänge" und bekleidet hier das Kassiereramts der Gemeinschaft.

Die Nachwuchsmajestäten

Auch bei den Jungschützen wechselten im Rahmen des Festprogramms zum Sebastianustag die Insignien den Besitzer.

Ihr Ansprechpartner:

Heinz Wilhelm Becker
41517 Grevenbroich-Gustorf
Telefon: 02181 45198
0160 90282002
eMail: h.willi.b@t-online.de

Zur neuen Schülerprinzessin proklamierte Hoppe gemeinsam mit den Jungschützenmeistern Gabi Rodrigo und Norbert Faßbender sowie Schießmeister Thomas Peters die 15-jährigen Nele Kremer. Sie ist Mitglied bei den Gindorfer Erftkronen. Im Jungschützenbereich wurde der 23-jährige Kai Engels zum Prinzen der Gindorfer Bruderschaft proklamiert. Er ist 2016 Mitglied der Bruderschaft und gehört der Zuggemeinschaft des Jägerzuges "Waidmannsheil" an.

Seite 3



Bild: Ulrike Bochinsky

Sie freuen sich nach eigenem Bekunden sehr auf das vor ihnen liegende Schützenjahr als Königspaar der Gindorfer St.-Sebastianus-Bruderschaft, Michael und Michaela Wicke gemeinsam mit Brudermeister Robert Hoppe (rechts).

Ihr Ansprechpartner:

Heinz Wilhelm Becker
41517 Grevenbroich-Gustorf
Telefon: 02181 45198
0160 90282002
eMail: h.willi.b@t-online.de